

Pressemitteilung

Hopp-la Baar – Generationen in Bewegung Erfreuliche Beteiligung der Bevölkerung

Die Baarer Bevölkerung hat an einem Mitwirkungsanlass auf dem Spielplatz Sternmatt 1 bis zum Zugerwegli aktiv an der Gestaltung des Bewegungs- und Begegnungsraumes teilgenommen. Jung bis Alt aus verschiedenen Kulturen haben einen erlebnisreichen und kreativen Tag erlebt. Ergänzend dazu war auf der Website der Gemeinde Baar eine Online-Umfrage zum Hopp-la-Projekt aufgeschaltet. Jetzt werden die Ergebnisse ausgewertet und ein Vorprojekt erarbeitet.

Die Gemeinde Baar realisiert ein generationenverbindendes Pilotprojekt durch neu konzipierte Bewegungs- und Begegnungsräume. So fand kürzlich auf dem Spielplatz Sternmatt 1 ein Mitwirkungsanlass statt. Jung bis Alt waren an diesem Tag eingeladen, sich über die Projektidee zu informieren und aktiv planerisch und gestalterisch Ideen einzubringen! Die Mitwirkung stiess auf reges Interesse und hat aufgezeigt, dass der bestehende Spielplatz Sternmatt 1 bereits heute ein beliebter Spiel- und Aufenthaltsort sowohl für Kinder und deren Bezugspersonen wie auch für ältere Menschen ist. Ergänzend hatte die Bevölkerung die Gelegenheit, auf der Website der Gemeinde Baar an einer Online-Umfrage zum Projekt Hopp-la teilzunehmen.

Es werden vor allem Balancier- und Klettermöglichkeiten, Schaukeln und Rutschen gewünscht. Es zeigt sich auch, dass Sand und Wasser auf keinen Fall fehlen dürfen. Einige befürworteten zudem verschiedene Sitzmöglichkeiten und Picknick-Tische in schattigen Bereichen. Auch einfache und temporäre Verpflegungsmöglichkeiten werden sehr begrüsst und die vorgeschlagenen punktuellen wegbegleitenden Balancier- und Spielstationen entlang des Zugerwegli fanden grossen Anklang.

Kritisch werden der Zustand der sanitären Einrichtungen und das Tunnelsystem im Hügel bewertet. Die Überquerung der Sternmattstrasse vom Spielplatz bis zum Zugerwegli wird für Kinder als unübersichtlich und gefährlich eingestuft. Es kamen viele Ideen zur Beruhigung der Strasse zusammen.

Die Gemeinde dankt den Baarerinnen und Baarern für die zahlreichen kreativen Inputs, welche zusammengekommen sind. Jetzt werden die Ergebnisse ausgewertet und in Zusammenarbeit mit einer Fachstelle für Spielraum ein Vorprojekt erarbeitet. Ziel ist es, der Gemeindeversammlung im kommenden Jahr in einer Vorlage ein Konzept für die Infrastruktur Spielplatz Sternmatt 1 und fürs Zugerwegli zu unterbreiten.

Auskunft erteilt:
Projektleiterin Barbara Hotz, Leiterin Fachstelle Gesundheit / Alter der Gemeinde Baar,
041 769 07 30

Information zum Projekt finden Sie auf www.baar.ch oder allgemein unter
www.hopp-la.ch.

Baar, 21. November 2019 hobb